

LA IGLESIA DE JESÚS

Érase una vez un profesor de religión que mando a su clase de 2º E.S.O hacer una redacción. Tenían que hablar de cómo Jesús, desde que comenzó a predicar, estuvo rodeado de sus discípulos, de los cuales eligió a doce y los llamó apóstoles, y también de cómo les entregó la misión de seguir haciendo discípulos por el mundo, anunciando el Reino de Dios. Tenían que hablar de Pentecostés, que es la fiesta en la que se celebra la venida del Espíritu Santo sobre los discípulos. En Pentecostés nace la primera comunidad de discípulos y se comienza a formar la Iglesia, que es el conjunto de creyentes y cristianos que confían en Dios; estos cristianos van a las parroquias para celebrar la Eucaristía, normalmente a las de su misma diócesis. Así se comenzaron a formar las primeras comunidades cristianas y un nuevo ideal para seguir a Jesús.

Todos hicieron un fantástico trabajo y el profesor se quedó muy satisfecho.